

Caso Albania: insisten en Dolmestch

Familiares de las víctimas de la Operación Albania se reunieron hoy con dirigentes de la Concertación para solicitarles que realicen gestiones para que el ministro Hugo Domestch, quien lleva el caso, continúe a cargo del proceso una vez que éste se cierre, y además para hacer ver la necesidad de que casos como éste, que se encuentran en la justicia militar, sean traspasados "de una vez por todas" a la justicia ordinaria.

La representante de este grupo, Mónica Araya, señaló que "ha habido un gran avance y el ministro Dolmetsh va a sacrificar sus vacaciones y a trabajar hasta febrero, y es posible que lo deje como homicidio calificado. Nosotros esperamos que hayan más detenidos en estos días". La dirigente señaló que en la reunión encontraron un gran apoyo y se mostró esperanzada en que en los próximos días los líderes de la Concertación se reúnan con el presidente de la Corte Suprema, Roberto Dávila